

II

El Mensaje Presidencial

Declaración del PDC sobre la cuenta rendida por el Pdte. de la República

"La Mesa Directiva del Partido Demócrata Cristiano, por encargo del Consejo Nacional, cree conveniente precisar de inmediato los criterios fundamentales de la Democracia Cristiana frente al Mensaje leído por el señor Presidente de la República al Congreso Pleno.

"Ante todo destaca que el señor Presidente no ha cumplido en ese documento con su obligación de rendir cuenta del estado político, económico y administrativo de la Nación. Lo que el país le oyó fue un mero alegato en defensa de la tesis política de que su Gobierno representa al pueblo y está labrando su felicidad, los graves males que lo afligen son el costo de la revolución por culpa de los enemigos y el único camino de mantener la democracia y evitar la guerra civil

es aceptar sumisamente la imposición de la voluntad gubernativa.

"La palabra presidencial esquivó el cuerpo a todos los grandes problemas que Chile está padeciendo, o apenas aludió superficialmente a ellos. El desabastecimiento creciente, con su cortejo de colas, hambre y mercado negro; la inflación desencadenada batiendo records mundiales; la crisis de nuestro comercio exterior; la caída de la inversión nacional; la quiebra del orden jurídico, por la legalidad administrativa, la discriminación y la violencia, no merecieron ningún análisis serio al señor Presidente. Cuando no los ignora, procura negarlos con afirmaciones inexactas o disimularlos con palabras engañosas.

"El Mensaje Presidencial desconoce totalmente

el hecho de que en la reciente elección de marzo la mayoría de los chilenos rechazó la política gubernativa. En vez de respetar democráticamente ese veredicto, se empeña en imponer su esquema ideológico de Gobierno que es claramente minoritario, y lo hace en términos de un verdadero "dictado" que no abre caminos de consenso nacional".

"Este Mensaje es una prueba más de la incapacidad del Gobierno para comprender la realidad chilena, para superar su sectarismo ideológico y, lo que es más grave, para asumir sus responsabilidades ante el pueblo de Chile. En lugar de hacerlo, se encierra tras un planteamiento dogmático de típico estilo totalitario, rehuye todas sus culpas procurando descargarlas en los demás y se empeña en seguir ocultando su fracaso y en amedrentar las justas críticas del pueblo mediante la amenaza de un enfrentamiento".

"Frente a esto, la Democracia Cristiana reitera su invariable posición democrática y defensora del orden constitucional, y hace presente que si

el Gobierno realmente quiere prevenir los riesgos que denuncia, debe empezar por rectificar su conducta y testimoniar con sus hechos los propósitos de paz civil de que hace gala".

"La actuación prepotente y arbitraria del Gobierno y de los partidos de la Unidad Popular frente a toda discrepancia, su menosprecio por la Constitución y las leyes, su insensibilidad ante los sufrimientos que por ineptitud o empecinamiento está imponiendo al pueblo, su desdén por la vida y los derechos de las personas, su afán indisimulado de acaparar a cualquier precio la totalidad del poder, son las principales causantes de la grave situación que vive Chile".

"El Partido Demócrata Cristiano ha pedido cadena nacional de TV para dar respuesta al discurso del señor Presidente y ha instruido a sus comités parlamentarios para que provoquen sesiones especiales en ambas ramas del Congreso, para analizar a fondo y en sus distintos aspectos el mensaje presidencial".